



OPINIÓN

RAÚL AVILEZ ALLENDE

SABER POLÍTICO

Lorenzo Córdova, ¿perseguido?

Se fue, después de 11 años, Federal y de las Legislaturas de las Entidades Federativas, aprobó las reglas del juego, hechas a la medida. Infiltraron al Instituto con apellidos, aunque lo pusieron árbitros a modo, defensores de sus causas y los partidos políticos conservadores que representan a la oligarquía dominante. Juró respetar la Constitución y defender a la democracia, terminó alineado a una poderosa minoría y siendo un alfil más en la lucha por volver al pasado. Se le borró la sonrisa, sabe lo que hizo y anticipándose acusa persecución, apelando a la vieja tradición de impunidad que terminó en el 2018.

La rendición de cuentas es un principio democrático que no les gusta a los consejeros electorales, confunden autonomía con impunidad y eso tiene que terminar; tiene que haber un parteaguas para que los nuevos consejeros no caigan en la tentación de tomar partido.

Lorenzo Córdova y Ciro Murayama, contrario a su lema "el INE no se toca", no solo lo tocaron, lo trastocaron, lo dañaron y minaron. Decidieron dar la batalla, no en defensa de la institución, sino de los privilegios y de un sistema caduco que los puso en donde estaban, precisamente para golpear al movimiento de transformación encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

La oligarquía, con el control del Senado de la República, de la Cámara de Diputados

chicas a la medida. Infiltraron al Instituto con intereses, matando la independencia y la imparcialidad, anulando la certeza e impidiendo la objetividad; todo en medio de una cuestionada legalidad.

Las y los nuevos consejeros reciben un INE alejado de la austeridad y de la eficiencia. No deben temer a una nueva forma de organización, coordinación y operación, que les permita lograr más, con menos, mejor y en el menor tiempo. Pero, persiste la intención conservadora de usar la fuerza del Instituto para minar el camino de la Cuarta Transformación, rumbo a su consolidación en el 2024.

Ciro y Lorenzo acusan persecución, pero, ¿por qué se tendría que dejar pasar la larga lista de atropellos, discriminación y decisiones parciales o el mal manejo de los recursos, que tanto dañaron al INE y a la democracia en México?

Saben que ya no son consejeros y que un tribunal no requiere de mayoría calificada para hacer justicia. Como servidores públicos que fueron, son responsables de sus actos y mal haría el pueblo en dejarlos ir impunes y tranquilos, como se fue Vicente Fox después de haber orquestado el fraude electoral del 2006. No es persecución ni ti-



ranía, se llama responsabilidad y justicia. Lorenzo ya no se ríe.

ENTRE GITANOS

LA CÉDULA DE TADDEI

Defienden a la presidenta de la SCJN, ministra Norma Lucía Piña y atacan a la presidenta del INE, consejera Guadalupe Taddei, así el doble rasero de los conservadores. Primero porque fue elegida mediante un sorteo, luego porque su familia es cercana a la 4T y ahora porque según no tiene cédula profesional, algo totalmente falso. ¿Tan pronto se les olvidó que, el INE no se toca?

DOS MUJERES CONQUISTAN MORELOS
Claudia Sheinbaum visitó Morelos, acompañada por Margarita González Saravia, una dirigente histórica reconocida por Heberto Castillo, Cuauhtémoc Cárdenas y Andrés Manuel López Obrador, actual directora general de la Lotería Nacional y puntera en las encuestas para ser la primera gobernadora de Morelos. A pesar del esfuerzo del

gobernador, Cuauhtémoc Blanco por aislar a la puntera presidencial y meterle hasta en la sopa a un desconocido que quiere dejar en su lugar, Claudia Sheinbaum dejó muy claro que es tiempo de que Morelos tenga gobernadora.

OPERACIÓN ATIZAPÁN

Justo un par de días antes de que arranque la campaña por la gubernatura del Edomex, Pedro Rodríguez, presidente municipal en Atizapán, anduvo muy activo repartiendo despensas y tinacos. Y el IEEM, bien gracias,

RESCATAN VÍA PÚBLICA

Con una adición a la Ley de Desarrollo Urbano y un punto de acuerdo, el Congreso de la CDMX va por el retiro de casetas telefónicas obsoletas o que obstruyen la vía pública. El Gobierno de la CDMX y las Alcaldías tienen el balón en su cancha.

•Especialista en Ciencia Política y Gobierno avlezraul@hotmail.com